

« C'est la fin » se répéta-t-il

Il se rappela alors la fois où il s'était réveillé d'un sommeil profond de quelques jours et s'était retrouvé deux fois plus grand. Des choses étranges avaient poussé sur ses bras et sur ses jambes, cela lui avait fait une drôle impression.

Il eut comme un courant d'air. Tout d'un coup il ne se sentit plus flotter. Il se sentit compressé et tenta de se débattre en donnant des coups. Il avait l'impression d'être aspiré vers l'extérieur. Il entendit comme des voix qu'il ne comprenait pas, il eut très peur. Une lumière aveuglante apparut. Il ne pouvait plus ouvrir les yeux, il gardait les poings fermés. Il sentit des mains se refermer sur sa tête et le tirer à l'extérieur. Alors il se mit à crier. Il se demanda à nouveau pourquoi lui et pas un autre. Et là, il se sentit comme soulevé et on l'allongea sur une personne en sueur. Il vit une ombre s'approcher de lui et dire:

-Nous allons t'appeler Lucien!

Une autre voix dit:

-Qu'il est beau! Il a hérité des yeux de son père.

Il but alors le lait de sa mère. Il en avait parcouru des épreuves pour un bébé!

Kévin P